

□

### **ESCUELA DE FARMACIA DESARROLLA TALLER SOBRE ROL DEL FARMACÉUTICO EN SISTEMA DE SALUD**

La Escuela de Farmacia, a través de la Cátedra de Farmacia Clínica y Comunitaria, desarrolló con éxitos el *taller titulado Rol del Farmacéutico en el Sistema de Salud en la República Dominicana*, en el cual participaron más 200 estudiantes, profesores e invitados del ámbito profesional de las ciencias farmacéuticas del país.

El acto de apertura, celebrado en el paraninfo Doctor Defilló de la Facultad de Ciencias de la Salud, fue presidido por Juana Castillo Sánchez, directora de la Escuela de Farmacia y Ana Isabel Herrera, coordinadora de la Cátedra de Farmacia Clínica y Comunitaria, quienes tuvieron a cargo las palabras de bienvenida a la actividad.

La mesa de honor fue encabezada, además, por las profesoras Erodita de Jesús, coordinadora de la Cátedra de Nutrición; Elizabeth Pérez, coordinadora de la Cátedra de Farmacognosia y Tecnología Farmacéutica. Este acto contó también con la presencia de Karen Tamariz, Presidenta de la Asociación de Farmacéuticos Dominicanos y Bárbara Acacio, presidenta de la Asociación de Farmacéuticos Hospitalarios.

En esta actividad, el comité organizador del XX Congreso Nacional de Estudiantes de Farmacia entregó una placa de reconocimiento a Ana Isabel Herrera, por su entusiasta labor académica y profesional en apoyo a los estudiantes de Farmacia de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, y la dirección de la Escuela de Farmacia hizo entrega de un diploma de reconocimiento a Bárbara Acacio, por su destacada colaboración desde la Sociedad Dominicana de Farmacéuticos de Hospitales.

En dicho taller se ofrecieron importantes presentaciones sobre el rol del farmacéutico en el Sistema Nacional de Salud, tales como: Funciones y Objetivos de la Sociedad Dominicana de Farmacéuticos de Hospitales, a cargo de Bárbara Acacio; El Seguro Nacional de Salud y el Rol del Farmacéutico ante la Integración Social, por Marcela Disla; Regulación de los Servicios

## **TALLER SOBRE ROL FARMACEUTICO**

Escrito por Escuela de Farmacia

Lunes 25 de Mayo de 2009 15:43 - Última actualización Miércoles 07 de Abril de 2010 10:14

---

Farmacéuticos, a cargo de Heydi Sánchez; Aplicación de la farmacovigilancia en SESPAS y el Rol del Farmacéutico, por Milagros Estévez.

En la parte final se desarrollaron las ponencias sobre Tratamiento de Residuos Sólidos y Contaminantes Intrahospitalarios, a cargo de Susana Báez, y el Rol del Farmacéutico Epidemiólogo y el Virus de la Influenza A tipo H1N1, por Dulce Núñez.